

Goldberger Kegler waren im letzten Jahr gut drauf -Jahreshauptversammlung des KC Goldberg 1910-

Vor kurzem führte die Abteilung Kegeln des TSV Goldberg ihre Jahreshauptversammlung durch. Egon Seehase, der seit zehn Jahren den Klubvorsitz inne hat, zog ein positives Resümee der abgelaufenen Saison 2014 / 2015. Höhepunkte waren vor allem die Ausrichtung der 19. Stadt- und Betriebsmeisterschaften im Februar und des 11. Mildnitzpokal-Turniers nach neuem Modus im August. Das sportliche Fazit konnte sich sehen lassen. Paul Fischer errang mit der M-V-Auswahl die Silbermedaille beim Deutschlandpokal der A-Jugendlichen. Ebenfalls Silber holte sich Christoph Marckwardt bei den LM im Dreibahnspiel in der Juniorenklasse. Mit 5 x Gold, 3 x Silber und 4 x Bronze hatte kein anderer Verein unseres Landkreises eine bessere Ausbeute bei den Kreismeisterschaften vorzuweisen. Erstmals seit acht Jahren schickten die Mildnitzstädter wieder eine gemischte B-Jugendmannschaft in den Wettkampfbetrieb. Die neu aufgestellte Seniorenmannschaft schaffte auf Anhieb den Aufstieg in die Verbandsliga.

Der Klubvorsitzende stellte mit Stolz fest, dass drei Sportfreunde für ihre Einsatzbereitschaft mit Ehrennadeln des Landeskeglerverbandes M-V in Gold, Silber und Bronze ausgezeichnet wurden. Ein besonderes Lob erhielten Manfred Strebe und Peter Gröger, die sich einerseits intensiv um die Qualität der Bahnanlage kümmerten und andererseits viel Herzblut bei der Betreuung von Volkssportgruppen zeigten.

In der kürzlich erschienenen Chronik „25 Jahre SKVMV“ hat der KC Goldberg 1910 aufgrund seiner langen Tradition und seiner sportlichen Erfolge ebenfalls einen Platz bekommen. Schatzmeister Wolfgang Weidemann konnte über die ordnungsgemäße Verwendung der Mittel entsprechend dem Finanzplan berichten.

Bei den dann durchgeführten Neuwahlen wurden Egon Seehase -Vorsitzender, Wolfgang Weidemann -Schatzmeister, Andrea Mielke -Damenwartin, Manfred Strebe -Bahnwart, Nando Knauf -Sportwart und Rex Grützmacher -Presse-u. Jugendwart wiedergewählt. Sören Schulz erhielt das Vertrauen der Mitglieder als neuer stellvertretender Vorsitzender. Für das Jahr 2016 wurden u.a. folgende Schwerpunktaufgaben gesetzt: Beibehaltung bzw. Entwicklung der Mitgliederzahl (derzeit 38 Sportfreunde/innen), vor allem im Kinder- und Jugendbereich (derzeit 11 junge Kegler), regelmäßige Wartung und Instandhaltung der Kegelbahntechnik, Absicherung der Bahnbetreuung bei Wettkämpfen und für Freizeitgruppen, Aufrechterhaltung des Wettkampfgeschehens trotz größerer Entfernungen zu den Spielstätten.

Unter Beisein des stellv. TSV-Vorsitzenden Michael Haase wurde allen Sportfreunden, den Eltern, Betreuern und Förderern (u.a. VR-Bank Güstrow, Sparkasse Parchim-Lübz, Glaserei Thomas Hubert) für ihr Engagement und die erwiesene Unterstützung im abgelaufenen Jahr gedankt.

Rex Grützmacher



Der alte und neue Abteilungsleiter Egon Seehase beim Vortragen des Rechenschaftsberichtes



Die Kegler des TSV Goldberg wollen auch im Jahr 2016 keine ruhige Kugel schieben



Aufsteiger 2016 in die Landesliga der Senioren

Fotos: Rex Grützmaker